

Actualidad

Redacción

Los técnicos del Departamento de Prevención de Riesgos Laborales de CEOE-CEPYME de Ciudad Real estuvieron en Almadén, para informar a los empresarios de la comarca sobre las últimas novedades legislativas.

En esta convocatoria se analizaron las principales novedades introducidas en la Ley de Prevención y el Reglamento de los Servicios de Prevención. Asimismo se desarrollaron las implicaciones prácticas que estos cambios conllevan así como las razones que las justifican, y se indicaron otras medidas complementarias, de carácter no normativo.

El acto comenzó con unas palabras de bienvenida del presidente de la Asociación Comarcal de Empresarios de Almadén, Aureliano Rodríguez, quien hizo una introducción de la temática a tratar y agradeció por una parte a los ponentes el interés de colaboración en la difusión de la novedades normativas para el cumplimiento de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales y sus normas de desarrollo; y por otra parte, a los asistentes el interés mostrado por los temas a tratar.

Por su parte, José Manuel Úbeda, vicepresidente de la Asociación Comarcal de Empresarios de Almadén, basó su exposición en el desarrollo de las exigencias normativas en los servicios de prevención.

La nueva normativa precisa y detalla los medios tanto humanos como materiales que han de disponer las entidades especializadas como servicio de prevención para prestar un servicio de calidad, las características que debe cumplir la memoria anual que las entidades especializadas



Técnicos de CEOE-CEPYME analizan las últimas novedades legislativas

La prevención en las empresas

acreditadas deben presentar ante la autoridad laboral; y con respecto a la auditoría se recordaron los plazos obligatorios para que las empresas realicen la misma. Igualmente se hizo una comparación entre los servicios de prevención ajenos y los mancomunados resaltando entre otras, las siguientes ventajas de estos últimos:

- Disponer de un equipo técnico con un coste moderado.
 - Conocimiento pleno de las particularidades de cada una de las empresas; así como de los equipos humanos que las integran.
 - Facilidad para el control y el seguimiento de la documentación.
- Finalmente el técnico de

CEOE-CEPYME de Ciudad Real se centró en las tareas que los técnicos de prevención de riesgos laborales deben llevar a cabo en cada una de las empresas, donde realizan su labor profesional dejando claro que la prevención, para que sea eficaz tiene que desarrollarse en la empresa y con la participación de toda ella.

Varios vecinos, implicados en venta de exámenes de conducir

Redacción

Trece personas fueron detenidas por la Guardia Civil de Ciudad Real por estar relacionadas con la venta de exámenes teóricos de conducir, a las que se les imputa varios delitos de cohecho, falsificación, intrusismo profesional y encubrimiento.

Algunos de los detenidos son vecinos de la comarca de Almadén, según informó la subdelegación del Gobierno en Ciudad Real en nota de prensa.

La operación se inició gracias a la colaboración ciudadana, después de que varias personas alertaran a la Guardia Civil de que algunas personas obtenían el permiso de conducir de forma ilícita.

La organización estaba constituida por una autoescuela de la localidad de Chillón, la cual se hizo valedora de la fama de aprobar el examen teórico de conducir y fue captando alumnos a los que presentaba a los exámenes en Pozoblanco.

Además, en el marco de la investigación, se ha descubierto que dos personas realizaban labores de enseñanza en la autoescuela sin poseer la titulación correspondiente, por lo que también se les ha imputado a ambas un delito de intrusismo profesional. El director de la autoescuela les ofrecía la posibilidad de aprobarlo a cambio de una determinada cantidad de dinero.

Nemesio de Lara y el alcalde dialogaron sobre inversiones

Redacción

El presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, recibió al alcalde de Almadén, Emilio García Guisado, dentro de la ronda de reuniones que mantiene con los responsables políticos de los consistorios de la provincia para conocer, de primera mano, la situación de sus respectivos municipios.

De Lara y García Guisado han hablado de asuntos relacionados con diferentes inversiones municipales, tales como el Plan de Empleo y el Plan Especial de Comarcas Deprimidas que se pondrá próximamente en marcha. El alcalde ha aprovechado su visita al Palacio Provincial para hacer un repaso general a la gestión que ha realizado a lo largo de esta legislatura, significándole al presidente de la Diputación los progresos conseguidos y otras iniciativas sobre las que se sigue trabajando y en las que habrá que seguir incidiendo por la buena marcha del municipio y para las que se espera seguir contando con el apoyo de la institución provincial.

El Ayuntamiento de Almadén y Caja Rural firman un acuerdo



Redacción

Caja Rural de Ciudad Real y el Ayuntamiento de Almadén han suscrito un acuerdo, por el que se verán beneficiados el Consistorio, sus trabajadores y los empresarios que realicen su labor en esta localidad. Ambas partes han mostrado su satisfacción por este convenio de colaboración, que supone ofrecer una serie de ser-

vícios y asesoramientos en condiciones preferentes. La firma tuvo lugar en el Ayuntamiento de Almadén entre el alcalde, Emilio García Guisado, y el responsable de Instituciones de Caja Rural de Ciudad Real, Gundemaro Sobrino, quienes estuvieron acompañados del director de la oficina de la entidad, Jaime Ruiz, como puede verse en la imagen.

